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REQUERIMENTO

No   017/   2018

ESTAD0 DA PARAIBA

CAMARA MUNICIPAL DE BOA VISTA
CASA DR. ANTONIO PEREIRA DE ALMEIDA

ENTRADA NA SECRETARIA

Em        11/     08     /2018c#wh#
LIDO NA SESSAO

Em        11/     08     /2018

Senhor Presidente,

DESPACHO
APROVAD0 NA SESSAO DE

EMENTA:     REQUER   A    RECUPERACA0    DA
ESTRADA  QUE   LiGA  0   smo   RABicHA  AO

SiTIO LAJES.

CAMAM  MUNICIPAL  0E  BOA  VISTA

AmoVADo  POR

Sue fo "
NAN"lDADE

Requeiro a Mesa,  na forma regimental, com a aprovacao do plenario para solicitar
ao  Sr.  Prefeito  Municipal  a  recuperagao  da  estrada  vicinal  que  liga  o  Sitio  Rabicha  ao
Sitio Lajes.

Justificativa

Reivindicagao  dos   moradores,   pois,   ap6s  as  chuvas  que  cairam  em   nosso
municipio  deixaram  as  estradas  vicinais  intransifaveis  e  necessitam  de  reparos  para
melhorar o tfafego de veiculos e de pessoas.

Sala das Sess6es da Camara Municipal de Boa vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 11  de agosto de 2018.
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